
Gemeinsam mit anwesenden Bürgern und Vertretern des Bürgervereins werden die 

Bereiche Marschweg/Geestweg besichtigt. Ein dringender Gesamtsanierungsbedarf kann 

nicht festgestellt werden.  Einzelne kleinere Ausbesserungen sollen nach Fertigstellung der 

Erweiterung des Pflegezentrums erfolgen.  


